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建議在俾若翰街西段人行道種植綠化樹木以及增設長凳和健身設施 

 
筷子基北灣一帶是區內居民最重要的休閒休憩、散步跑步、鍛鍊放鬆的好去

處，原有的北灣休憩區本已人滿為患，隨著快富樓、東方海岸、擎天半島等樓宇

的入伙，俾若翰街西段（俗稱“基尾”）一帶人口越來越多，對於休憩場地和設

施的需求也日益加大。 

日前，本人收到北灣周邊大廈的一班經常在此散步、休憩的居民反映，希望

增加俾若翰街西段人行道綠化樹木以及增設休憩設施，本人隨即與居民到現場實

地察看情況，現提出相關建議如下： 

一、自筷子基巷至“基尾”這段俾若翰街的兩旁人行道比較寬闊，經測量至

少達到三米寬，部分地段更加達到約五米，完全有條件種植綠化樹木，並適當加

設長凳，不影響居民正常通行之餘，更可為居民提供遮蔭以及歇腳點，改善居民

在此休憩放鬆的硬件環境。 

二、在“基尾”半圓形地增設休憩涼亭及健身設施。該半圓形地面積較大，

但現時只有兩座小型涼棚，顯得較為單調，亦浪費了如此寶貴的場地資源。居民

希望在此增設休憩涼亭、親子玩樂設施或健身設備（可參考北灣休憩區現有設施），

從而更貼近居民需求，充分發揮場地作用。 

三、長遠而言，希望當局研究在附近合適地點設置公共廁所，為居民提供便

利。 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 - 相片 

 

圖 1：靠近東方海岸一側的人行道  
圖 2：靠近海邊一側的人行道 

 
圖 3：“基尾”半圓形地現況 

 


